

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training Berbantu Pictorial Riddle* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Gerak Lurus di Kelas X Semester I SMA TAMANSISWA MEDAN T.P 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Purwanto, S.Pd, S.Si Ibu Rita Juliani, S.Si., M.Si, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku penguji I, II dan III, serta Ibu Dr. Betty M Turnip, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua Jurusan Fisika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ki Dwi Gatot, S.Pd selaku Kepala sekolah SMA TAMANSISWA MEDAN dan Ibu Darvini Lubis, S.Pd selaku guru fisika SMA TAMANSISWA Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Tri Wahyu Sarjono dan Ibunda Rosita Siregar, Abangda terkasih Eko Ananda Permadi, S.P, Agung Dwi Priadi Utomo, Pakde Prof. DR. Adi Koesuma Aman, Sp. Pd, beserta Istri, Kepada Tante tante (Winna Rianti Siregar, Riama Nisrawati Siregar, Lily Trisna Siregar) Kakanda tercinta Nurhasnah, S.Si, Indri Juliani, S.Sos, Adik – Adik tersayang (Jaghi, Abiyyu Al farizi) Ucapan terima kasih juga sahabat – sahabat (Lely, Icha, Ika,

Maya, Joe) dan rekan - rekan seperjuangan mahasiswa Fisika Dik A 2010 serta teman PPLT SMAN 1 Tanjung Pura yang telah memberikan motivasi dan saran kepada penulis. Seluruh Staff Bimbel Medica, Seluruh Staff YPI AMIR HAMZAH, Murid – murid istimewa yang telah banyak menghibur, dan terkhusus juga buat kamu yang pernah ada di hidup ku M.Ramadhan Harahap, S.T terimakasih karena telah mengajari banyak hal tentang arti dari move on.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2016

Penulis,

Namira Afiat Ayu